
Câmara Municipal de Ibatiba

NOTÍCIA

SECRETARIA DE OBRAS SEGUE SENDO A PASTA MAIS
COBRADA PELOS VEREADORES

PONTES, RECUPERAÇÃO DE ESTRADAS, CALÇAMENTOS DESTRUÍDOS FAZEM PARTE DA MAIORIA DAS

DEMANDAS. EM ALGUNS CASOS, SERVIÇOS JÁ FORAM SOLICITADOS HÁ MAIS DE QUATRO MESES E NENHUMA

RESPOSTA FOI ENVIADA À CÂMARA.
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Na última sessão da Câmara de Ibatiba quase todos os parlamentares solicitaram algum reparo
à Secretaria de Obras do município. Estradas, pontes, calçamento são algumas das
situações que precisam receber reparos e que foram solicitados pelos vereadores.  

O vereador Elias Cândido (PRB)  indicou a recuperação de uma ponte e vias,  na região da
propriedade do Senhor Joacir Melo. "Já fiz outras indicações para aquela região  e seguimos
sem resposta. Nem um carro reduzido 4x4 passa ali", disse o vereador. No bairro Novo Horizonte,
calçamentos destruídos também foram mostrados, por meio de fotos,  e aguardam
recuperação.  

O vereador Jorcy Miranda (PRB) voltou a destacar pontes que seguem há mais de quatro meses
esperando que o acesso seja recuperado. "Famílias aguardando desde a épocas das chuvas
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seguem sem acesso a via principal. Isso precisa ser recuperado urgentemente", disse o vereador
Jorcy. 

O vereador Fábio Ambrozio (PSB) ainda solicitou à Secretaria de obras que seja construído uma
ponte atrás da escola Santa Maria de Baixo para facilitar o escoamento da Safra de Café.
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